

BC Colours rutscht auf vorletzten Platz

(RP) Auch an den Spieltagen 9 und 10 konnte der Billard Club Colours in der Regionalliga West keine Punkte einfahren. Gegen den PBSC Bonn lag zwar ein Unentschieden in der Luft am Ende reichte es allerdings nur zu einem 3-5. Das Spiel gegen die Zweitvertretung des 1. PBC St. Augustin verlief fast identisch. Erneut lagen die Düsseldorfer nach der ersten Spielhälfte mit 1-3 im Hintertreffen. Und auch gegen den direkten Konkurrenten um den Kampf um den Verbleib in der Regionalliga gab es eine 3-5-Niederlage. Nur der für den verhinderten Ilya Bertsun eingesprungene Boris Grunow und Mannschaftsführer Ulf Kieß konnten an beiden Tagen je einmal Punkten, während Christian Cüster und Marcel Nottebaum am Ende eine Bilanz von 1-3 auswiesen. Die Düsseldorfer rutschten vier Spieltage vor dem Saisonende auf den vorletzten Platz ab.